

1	自然のまま残したい。	地元
2	相生山の自然をそのまま残してほしい。	瑞穂区
3	相生山の里山はそのまま残して欲しいと思います。老いた樹木が朽ちて空いた場所に新たに芽吹く若木を観察できる緑地公園は相生山だけです。	市外
4	自然は大切な為、残した方がよい。	市外
5	去年の6月から、こちらの会に参加してますが、毎月第2日曜日を楽しみにしています。自然の状態の相生山のまま、残していって欲しいと思います。	千種区
6	散策していると、多くの方が今の自然のままがよいと言われます。何もせずにこのままそっとして欲しいです。	地元
7	自然のまま保存してほしい。	緑区
8	こんなに自然豊かな山をいつまでも残したい。残さなくてはいけない。	地元
9	地下鉄相生山の駅から歩いて約10分の所に通称相生山モジ谷があります。山桜、紅葉まるで低山ハイクをしているかの様です。相生山は、身近に豊かな自然が残っている所です。土の中、地表、空中全ての物がかみ合って相生山があります。施設、道路を造る為、重機を入れたら、ドミノ倒しの様に今の相生山が壊れていくと思います。手を付けずこのままにしておく事を希望します。	南区
10	自然のままがいいです。街の中に楽しい場所が残っています。大切にしてください。いつまでもヒメボタルが住めますように。	市外
11	あまり手を加えず自然のまま残したい。	地元

12	名古屋の肺臓です。ピンク色のままに。	守山区
13	計画は悪い方へ進んでいるようで嫌ですね。名古屋市は政令指定都市として初めて「なごやネイチャーポジティブ宣言」をして脚光を浴びていたのに、何を考えているんでしょうか？国も自然共生サイト認定などで30by30を推進しているのに理解できません。	昭和区
14	緑地内のデータ(植物,動物,昆虫,貝類,菌類)に基づくゾーニングをもっと細かくするべきと思う。	西区
15	基本方針を「まもる」「ふれあう」「つなぐ」の3つに分けているが、おかしい。全体が大事な自然なのだからまとめて「守る！」だ。	地元
16	ふれあう広場のように開かれると自然がこわれそう…一度破壊されると元に戻すには何年もかかると思う。	緑区
17	このビジョン実現に税金を何百億円つぎ込むのでしょうか。このままで何もしなくていいです。一銭もかかりません。	地元
18	白い街名古屋、緑は少なくなるばかり。今、頑張って守り残さなければ自然は無くなってしまう。他の公園と同じにしない。土地を細切れにしない。芝生広場を作らない。遊具は置かない。守ってよかったです名古屋自慢の緑地へ。 何もしないで今のままにして欲しいけれど、どうしても何かしないと終われないと言うのであれば…人が集まり寛げるカフェがあってもいいかな？ 普段森に入らない人でも森の風を、季節の移ろいを…森はこんなに楽しく贅沢な所だと体感してもらえるかな？子供から大人まで森の楽しさを教えるインタークリーナーを置く(名古屋市の職員も是非参加)。	名東区
19	緑比率は年々減っています。これ程温暖化対策が叫ばれているのに、便利さばかりを優先する人間の意見だけではなく、しがらみのない自然の代弁者、土壤、生物、気象学者、未来を考える子供達の意見を取り入れ議論してほしいと思います。	昭和区
20	「自然と人が共生」とは、人が自然に手を加えて破壊するとき使う、自分に都合の良い言い訳です。自然は人との「共生」など欲していない。	南区
21	相生山の森を大切にしてほしい。切り倒したりしないで。	市外

22	相生山が公園化されるというお話を聞き、複雑な心境です。先日の土曜日も、のこぎりを持った人が、林の中に入つて行きました。私は木も大きくなるのは50年60年かかるのだから、あまり切らないでとお願いしましたが無駄でした（私設の会の方）。ホタルのころ、相生山の森より近辺の住宅の周りの手の入つてない木々のところのほうが、沢山光つてるという現象。又この2、3年野鳥がめっきり見られなくなりました。実のなる木が切られ松林になつてます。この2点でも森は大きく変りました。。。以前守山区の人が3、4人で来て、この道は全部土でうらやましいと言ってました、我が区の森林公园はアスファルトであるからだめだ、と嘆いていました。かけがえのない自然を、あまりいじらないで、切におねがいします、	地元
23	案には全面的に反対です。緑地として保全する様に求めます。現在、樹林地が人の手によって改変されています。木が切られたり折られたり、草地が畑にされたりしています。鳥や昆虫も減っているし、地面も乾燥気味になつてしましました。今直ぐやめないと、たいへんな事になると思います。やめれば4～5年すれば生き生きしてくると思います。ぜひそのようにしてほしいです。	南区
24	長年相生山緑地で活動してきている団体の人が、基本方針を考える場に出てきてみんなと意見交換しないのはおかしい。「森づくり」としてやられている名古屋市のすすめ方について聞いてみたい。自然改変の実情について疑問があります。	南区
25	今のオアシスの森をそのまま残してほしい。自然は自然のままで。	地元
26	相生山横断道路は不需要です。メリットはほとんど無く、デメリット大です。名古屋市内の緑地はほとんどが人工緑地化され、相生山緑地は市内でも唯一と言ってもいいほど自然が多く残された緑地である事の重大さを、今一度見直して欲しいと思います。大都市名古屋市に唯一残された緑地をわずか数分早く走れるからと分断してしまっていいのでしょうか？自然の破壊は数ヵ月で済みます。でも、自然の再生は数十年以上かかります。「開発・発展・防災」に名を借りた自然破壊はもう、いい加減に止めて欲しいです。コンクリートやアスファルトで覆われた便利さなんて、もう要りません。むしろ土や木で覆われた自然に戻すべきです。それこそがこれから緑地事業の今後の仕事ではないかと思います。	西区
27	野並車庫（鳴子北駅）信号で朝8時頃、車が渋滞しているのを見たことがありません。道路は新たに作る必要はないと思います。予算を使い切る為の道路は作らないでください。名古屋市の水道管は耐用年数は大丈夫ですか？数年前、我が家の近所でも道路陥没が起きました。とても不安です。相生山は公園ではなく、自然の森林として残してほしい。街に居ながら山が体験できる貴重な場所です。	緑区
28	人の手があまり入っていない緑地が相生山のほか他にはないようなので、ぜひこのまま残していただきたい。変な構築物、人工の工作物はつくりないでください。作るとしたら、双子池口など外周道路にトイレを1か所お願いします。	瑞穂区

29	できる限り自然体の緑地公園であってほしいと思います。都市公園はすでに市内にも沢山あります。相生山をあえて同じような公園にする必要はないと考えます。	市外
30	自然のまま主体でお願いしたいです。	東区
31	相生山緑地を人工的な公園にしないで欲しいです。	地元
32	これ以上人による破壊を許さないことは、人が生き残るためにも必要。その上で、人びとが「自然と共存」する心地良さを求めて、どの程度まで手を入れることが許容されるものか。じっくりと科学し意見交換し、研究していく必要があると考えます。	南区
33	「相生山の四季を歩く会」で、今も自然とふれ合い、散策、虫とり、茸探しに夢中になる若い親や子供達。昔からの自然とのふれあいを楽しむ方法を伝えていると思います。芝生広場、レクレーション広場、インクルージブ広場、散策路等、森のレクリエーションと色々いわれますが、全部ここで遊びなさい！と与えられるものです。オアシスの森ゾーン、ふれあいの丘ゾーン、自然丘ゾーンは全部「まもるゾーン」にするべきです。新たに造るものは交流施設のみで良いですか？未来の相生山の森を子供達の手で守りたいと思って貰えるといいなあ！！	昭和区
34	願わくば、そこでしか生きられないものの為の森であって欲しい！“手入れ”と称する相生口の竹林の写真に愕然としました。これだけ踏み荒らされれば竹林の姫ボタルが激減したのもうなづけます。又、この森に愛着のある方達は各々が楽しみを持っています。鳥の写真を撮ったり、蝶や季節の花を観察したり…そして数年前から異変を察知していました。「渡り鳥が少なくなった。」「蝶の羽がぼろぼろ。」「花が咲く直前の枝が切られてしまった、楽しみにしていたのに…」これらは“手入れ”と称する伐採の後に多く聞かれました。森を都市化する必要が、どこにあるのでしょうか！？	地元
35	森を人の為にどのように利用しようかと考えるのではなく、森に流れる時間、季節の移り変わり、木々の遷移など、見て触れて感じていける場所としてそのまま残してほしい。交通渋滞、緊急車両、避難場所等の問題は相生山を利用しなくても、必要とあらば他の解決方法が必ず見つかるはずです。	市外
36	地下鉄やバスから降りてわずかな時間で行ける、名古屋市では数少ない大自然の残っている相生山緑地は今のままの状態で大切にしてほしいです。最近、庄内緑地公園も整備されすぎて、ありきたりのよくある公園になってしましました。何もかも同じような公園にしないでほしいです。相生山は虫が生息し、キノコが豊かに実る市内では本当に珍しいところです。それぞれの特徴を生かした自然公園として守ってほしいです。壊してしまったら、もう再生は不可能ですよ。	熱田

37	相生山の自然を人間のためにどう利用すれば良いかを考えているようですが、それは違います。相生山は地下鉄の駅から歩いて行けます。都会に残された貴重な自然だからこそ、そのまま残して行くことが、今一番必要なことです。	緑
38	相生山緑地は、大都会では唯一無二の自然緑地帯です。手を加えずに、在りのままに残すべきと思います。今後の活かし方として、名古屋市の小学校の教育の場として自然の在り方、向き合い方を伝えていくのは、如何ですか。	緑
39	散策域では生物たちや人間にとて居心地がいいことが究極の目標です。決まった方法はありませんので、生物たちと語り合って楽しく進めていくのがいいと思います。	天白
40	私は相生山が大好きです。昔から慣れ親しんだ場所で四季折々自然に親しめる身近な存在です。相生山の自然を大切して子や孫たちに残していきたいです。	地元